

PlantaDoce.

Entorno

Estados Unidos adquiere 1,4 millones de dosis adicionales de molnupiravir por 1.000 millones de dólares

Este medicamento antiviral de Merck Sharp&Dohme y Ridgeback está orientado al tratamiento de los casos de Covid-19 de leve a moderado. Molnupiravir se administra mediante vía oral y tiene como grupo diana la población adulta.

PlantaDoce
9 nov 2021 - 13:24



Los tratamientos contra el Covid-19 se diversifican. Estados Unidos ha adquirido 1,4 millones de dosis adicionales de molnupiravir por valor de 1.100 millones de dólares, según han informado Merck Sharp&Dohme y Ridgeback en un comunicado. Si se autoriza, este tratamiento estará entre las vacunas y medicamentos disponibles para combatir el Covid-19.

Este medicamento antiviral, producido y comercializado por estas dos compañías,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/estados-unidos-adquiere-14-millones-de-dosis-adicionales-de-molnupiravir-por-1000-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

está orientado al **tratamiento de los casos de coronavirus de leve a moderado.**

Molnupiravir se administra mediante vía oral y tiene como grupo diana la población adulta.

Con esta opción ejercida, el Gobierno de Estados Unidos **ha adquirido un total de 3,1 millones de dosis de molnupiravir por valor de 2.200 millones de dólares.** La administración estadounidense también tiene la capacidad de comprar más de dos millones de dosis adicionales mediante otras opciones que quedan en el contrato.

“Nos honra que el Gobierno de Estados Unidos nos haya elegido para comprar más de tres millones de dosis de molnupiravir; en Merck nos estamos moviendo con urgencia y rigor para llevar este tratamiento a los pacientes” ha explicado Frank Clyburn, presidente de Salud Humana de Merck MSD.

Estados Unidos podría aprobar el molnupiravir el próximo 30 de noviembre de 2021

Merck y Ridgeback ya han presentado una solicitud a la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos para aprobar molnupiravir. **La solicitud se discutirá en la reunión del Comité Asesor de Medicamentos Antimicrobianos de la FDA el 30 de noviembre de 2021.**

Con sede en Miami, Ridgeback Biotherapeutics LP es una empresa de biotecnología centrada en enfermedades infecciosas emergentes, con especial foco en Ebanga TM para el tratamiento del Ébola.

Merck Sharp&Dohme es una compañía farmacéutica estadounidense que investiga para avanzar en la prevención y el tratamiento de enfermedades como el cáncer, enfermedades cardiometabólicas, enfermedades animales emergentes, el Alzheimer y enfermedades infecciosas como el Ébola.